



Offre d'emploi:

Chers collègues,

Le Pôle Bien-être étudiant de l'Université McGill (Services aux étudiants) est à la recherche de psychiatres à temps plein ou à temps partiel afin d'offrir des consultations psychiatriques aux médecins de famille de l'équipe ainsi qu'un suivi psychiatrique aux patients plus complexes. Il est essentiel d'avoir une bonne connaissance de l'anglais parlé et écrit, car la majorité de nos patients sont anglophones.

Les avantages :

- 1) Travailler avec une population étudiante universitaire (toutes les facultés, du début du baccalauréat jusqu'à la fin du doctorat), avec une proportion importante d'étudiants hors province et de l'international
- 2) Aucune garde de soirée ou de fin de semaine
- 3) Flexibilité d'horaire
- 4) Travail virtuel pendant la pandémie sur Microsoft Teams; après à nos bureaux du centre-ville (métro Peel)
- 5) Travailler au sein d'une équipe multidisciplinaire de plus de 140 employées incluant sept psychiatres (tous à temps partiel), et parfois d'un ou deux résidents en psychiatrie, des omnipraticiens, d'infirmières, de psychothérapeutes, de professionnels de la santé mentale, de diététistes et d'une équipe de bureau
- 6) Service de facturation assuré par une équipe spécialisée dans la facturation des provinces Canadiennes, incluant la RAMQ, et la facturation d'assurances internationales et privées tel que la Croix Bleue
- 7) Frais de bureau et de services de 5%
- 8) Réunions rémunérées (quatre par mois approximativement)

Toute personne intéressée peut communiquer avec Giovanni Arcuri, Directeur associé des services du Pôle Bien-être étudiant, giovanni.arcuri2@mcgill.ca.



Job Opportunity:

Dear colleagues,

McGill University's Student Wellness Hub is seeking the services of one or more psychiatrists interested in joining our team. A majority of our patients are English speaking but a working knowledge of French is an asset. The work: doing psychiatric consultations, with the ability to refer back to our general practitioners for simpler cases and offering psychiatric follow-up to more complex patients to the McGill student population.

Advantages:

- 1) Working with a university student population (from all Faculties, from the beginning of their undergraduate degree to the end of their post-doctoral studies) with an important proportion of out-of-province and international students from all around the world
- 2) No evening or weekend calls
- 3) Flexibility with schedules
- 4) Working virtually with Microsoft Teams during the pandemic – usual workplace: at our downtown offices (Peel metro)
- 5) Working within a multidisciplinary team of over 140 Hub members including seven part-time psychiatrists, often 1-2 psychiatric residents, general practitioners, nurses, psychotherapists, mental health professionals from various professions, dietitians and an administrative team.
- 6) Billing services are completed by a billing team specialized in all Canadian provinces including RAMQ billing and billing of private and international insurance companies such as Blue Cross
- 7) Office fees - including billing services of 5%
- 8) Remunerated meetings (approximately four per month)

Interested applicants should contact Giovanni Arcuri, Associate Director of Hub Services, McGill University Student Wellness Hub, giovanni.arcuri2@mcgill.ca.